

今年の市政に望む

〔原稿 到着順〕

日向興銀高支店長

内倉一清

「西倫理講演集」の選題だ、逆戻りでない、止揚された倫理観に立脚し「政治は道徳なり」との信念にもとづかれた市政を望む。燕雀何ぞ鳳凰の志を知らんやなど申されず、万骨枯ることなきよう……

二、日向市経済五カ年計画の策定。

前項に関連して五年後の日向工業都市の経済は斯くあらねばならないという目標を樹立し、此の目標達成のため条件、政策を策定し、本年をその第一年度とし、一年ごと目標の実現に邁進すること。

荻原儀三郎

農業(美々津)

市は市民にサービスするため、市民課を設けたとあるが、事務や吏員が重複しないよう望む。赤字の根元は人件費であることを市長は考へて、煙突吏員が居ないかを調べて下さい。市民を信頼せしむる条件として、市民の微細な不平

八木秋義

平岩 曙区長

輝かしき三十二年度……何んと言つても世界各國の仲間入りが出来て一人前に発言出来ることになつた事でありましょう。日向市工場誘致の目標がますます厳格をこらして集約されることを期待して見ます。この

佐藤松次郎

細島高々谷区長

工場誘致問題も無事解決したので、今後私共は課せられた義務は納税完納により明るい市政の第一歩を築くことであると思う。

赤木花子

富高町長

早く延岡のように大工場を持つことを希望してあります。近く宮林署も高層に移転するとか、大いに結構お家が大きくなつたらタンスの置場所も自然と異なるとしては申し上げておきます。でも、にぎりにめしを望んでおります。小なりとも港あり川あり(石並川美々津川) 賑わい土地の地にありますから、姉妹工場の一つや二つ造つて頂くことを期待しております。これが三十二年の市政に望む私の念願です。

福森末義

商店会理事長(上町)

中小企業の振興は国民経済の根幹をなすものでありこの振興助成策が最も必要であります。

市役所案内

(その1)

市役所にはどんな課がありどんな仕事をしているか、そのあらましをお知らせします。

○市長室
市長室は市長の居ります部屋と違うもので、課と同じ性質のもので、市長室は次の五つの係に分けてありまして、主な仕事をかいつまんでみます。

○秘書係
公印管理、乗用自動車の管理、また他に属しない証明事務などします。

○人事係
特に栽培指導は県柑橘試験場が同市内にあつて密接に結びついていること、販売は農協が中心であること、果汁消費が高まつて前途が有望なことを記し、日向市にもその適地が三、四百町歩あり工場誘致と不信を持つ自分の今までもののつてありまして、以上ものを求めること、私にとっては今からの大事な仕事であるか否かは、成人になるか否か、個性もなにもない人間は凡に生きてゆく他道があるはずがないではないか、だがその平凡に生きてゆくことの難かしさ……いやに角

新春飾る：消防出初式行わる

昭和三十三年の新春を飾る市消防出初式は、五日午前七時半から、温かい好天に恵まれ日光寺旧飛行場で行われました。

市内の消防団は八分団三十一部、千五百名で先づ国旗掲揚で入場式が始まるに続き、三尾市長が点検長となつて各部ごとに点検、次いで分列行進、放水試験、表彰式があり午後四時終りしました。当日は早朝から来賓、市議員、観客約千人が集り

最後に「三十二年度……輝かしき三十二年度……何んと言つても世界各國の仲間入りが出来て一人前に発言出来ることになつた事でありましょう。日向市工場誘致の目標がますます厳格をこらして集約されることを期待して見ます。この

工場誘致問題も無事解決したので、今後私共は課せられた義務は納税完納により明るい市政の第一歩を築くことであると思う。

早く延岡のように大工場を持つことを希望してあります。近く宮林署も高層に移転するとか、大いに結構お家が大きくなつたらタンスの置場所も自然と異なるとしては申し上げておきます。でも、にぎりにめしを望んでおります。小なりとも港あり川あり(石並川美々津川) 賑わい土地の地にありますから、姉妹工場の一つや二つ造つて頂くことを期待しております。これが三十二年の市政に望む私の念願です。

中小企業の振興は国民経済の根幹をなすものでありこの振興助成策が最も必要であります。



消防出初式における国旗掲揚

- 1、服装規律動作の優秀の部 第三十部(田の原)
- 2、自動車、手引動力ポンプの部、優勝—第二部(本谷西川内)
- 二等—
- 第三部(畑浦三三)
- 第三十部(高松)
- 3、可搬動力ポンプの部
- 優勝—第十部(梶木庄手)二等—
- 第二十五部(別府)三等—
- 第十五部(秋留)
- 4、腕用ポンプの部
- 優勝—第十部(梶木庄手)二等—
- 第二部(第二部)

衛生だより

モデル部落の育成

蚊、ハエの撲滅は常時不絶の努力によつて達成出来ることである、市民の携まざる精進に俟つて、その一方法として今年「環境衛生実践モデル部落」を建設いたします。

御希望の向は二月末までに衛生課まで申出下さい。但し部落数に限度があり、必ずしも御望みにあはしません。御望みから御承知下さい。

なお、前年の指定部落は引き続き本年もこれを続行し、その完べきを期したいと思いますので、一層の御協力を願います。

この二三年食糧事情は極めて好転しましたが、未だ約二千万石近い主食が毎年輸入されている実情であり、また本県は有難くない台風が殆ど毎年襲撃して適期にある水稲には大被害をもたらしてあります。これらの点から水稲多収、防災が急務となつてきています。本市の場合電熱育苗による水稲二期栽培及び果樹園芸の振興をこの機会に考へることにしまして先進地の視察をして来まして以下はその報告の要旨であります。

九州電力佐賀農業電化試験場
こゝでは電熱育苗による水稲二期栽培、花卉、野菜(トマト、胡瓜)の栽培試験を行つて見ます。

九州一を誇る柑橘栽培地熊本県河内芳野村
河内みかんとして数百年の歴史をもつておりますこの村は、今でも村の経済の九割以上がみかんによつて支えられて見えます。普通畑として三〇四町歩のみかん園があり、平均五反歩のみかん畑を経営して反収十三万円位上げないと柑橘経営の資格がないといわれております。三十三年度までに五百町のみかん園をめざして機械力(ブルドーザー)による開墾がされ、運搬用のケールも大いに利用されて見ます。

日向市社会福祉協議会では旧暦十二月に歳末扶けあい運動を実施して来ましたが、各団体及び市民の皆さんの深い御理解と御協力で予想以上の成果をあげ得ましたことを深謝致しております。成果は次の通りであります。

現金 四八、六四八円
日用品 二四九点
衣料品 四八、六四八円
日用雑貨品 四六五点
靴 三〇点

玩具類 一斗一升
これらの品金は次のように配分されました。

一般困窮世帯二九四世帯
未婚者留守家庭、二五世帯、長期(結核、精神病)患者五〇人、在宅結核患者一、みどり園(親と同居出来ぬ児童)五〇、ろう学校約百、母子寮児童四七、授産場作業員三〇人

附議すること、各区(部落)との連絡などが主たる仕事。

○財政係
財政(予算、交付税、市債)についての事務、財政の計画と公表、財政整備などの仕事はここの係。

○管財係
管財係は市が持つてい山や農場などの財産の管理を担当し、常に市有財産の増進を期して見ます。この他この課では電話交換の事務、タイプライター使丁、どの課にも属しない仕事もあつて、

市長室は十五名、総務課十四名の職員です。

成人式を迎えて

美しく生きたい

日高喜久子(梶木)

一本の糸がポツンと切られたようにも知られたくないような心の中には山と埋れられている。これは一体どんな現象だろう。と疑問を抱かざりてはならない。十代から離れようとしている自分の心がかような色をして成人の日にむかえればよいのか、心の統制されていらないのはそれが判るはずもない。ズルズルとこの二十一年間に本も読める……字も書ける

歳末扶けあい運動

成果をあげた

日向市社会福祉協議会

は旧暦十二月に歳末扶けあい運動を実施して来ましたが、各団体及び市民の皆さんの深い御理解と御協力で予想以上の成果をあげ得ましたことを深謝致しております。成果は次の通りであります。

現金 四八、六四八円
日用品 二四九点
衣料品 四八、六四八円
日用雑貨品 四六五点
靴 三〇点

玩具類 一斗一升
これらの品金は次のように配分されました。

一般困窮世帯二九四世帯
未婚者留守家庭、二五世帯、長期(結核、精神病)患者五〇人、在宅結核患者一、みどり園(親と同居出来ぬ児童)五〇、ろう学校約百、母子寮児童四七、授産場作業員三〇人

市広報入賞

宮崎県主催、県下市町村

報紙、公民館報コンクールにおいて、「日向市広報」第十四号(十月号)を参

品として提出中のごとこの程審査結果発表がなされましたが、第三位入賞で

なす第一位は延岡市、二位は宮崎市でありました。

今後さらに皆様の御協力のもとに勉強を重ねて、上

広報紙を作るよう努めたいと思つて見ます。